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第１９回岐阜大学教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  令和３年１０月２１日（木）１３時３０分～１４時３０分 

２ 場 所  Ｗｅｂ会議（Microsoft Teamsを使用） 

３ 出席者  松尾，森脇（議長），杉山，福井，王，大藪，岩間，松田，別府，洞澤，村井，

光永，肥後，中島，海野，平松，浅井，上田，益川，李，山本，植松，山田， 

竹下，鎌部，志水，三井，山口，神原，橋本の各評議員 

 

４ 第１８回の議事概要を確認した。 

 

５ 報告事項 

（１）令和３年度第６回教学委員会（９／２１）について 

福井評議員から，レジュメに基づき報告があった。 

 

（２）令和３年度第５回全学入学試験委員会（９／２９）について 

   福井評議員から，レジュメに基づき報告があった。 

 

（３）高等研究院脱炭素・環境エネルギー研究連携支援センターについて 

   王評議員から，資料１に基づき，高等研究院に脱炭素・環境エネルギー研究連携支援セン

ターを設置することについて報告があった。 

 

（４）産総研－岐大アライアンス事業の審査結果について 

   王評議員から，資料２に基づき，産総研－岐大アライアンス事業の審査結果について報告

があった。 

 

（５）「社会システム経営学環」運営に伴うスペース確保の協力について 

松田評議員から，資料３に基づき，社会システム経営学環における次年度以降の学年進行

に伴い，必要となるスペースが不足しているため，スペースの確保について各部局へ依頼し

たことについて報告があった。 

 

（６）運営会議報告について 

議長から，資料４に基づき，運営会議の審議・検討等の結果について報告があった。 

 

（７）大学教員の雇用について 

議長から，資料５に基づき，雇用が決定した者について報告があった。 

 

（８）役員会及び常勤理事懇談会報告について 

議長から，資料６に基づき，役員会及び常勤理事懇談会の審議・検討等の結果について報

告があった。 
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（９）機構長報告について 

松尾評議員から，資料７に基づき，東海国立大学機構の経営や運営にとって重要な国の政

策や施策の最新情報について報告があった。 

 

６ 審議事項 

（１）令和３年度人事院勧告への対応について 

   松田評議員から，資料８に基づき，令和３年度人事院勧告等に伴う対応について説明があ

り，意見交換を行った。 

なお，各部局等において意見がある場合は，１０月２６日（火）までに，管理部人事労務

課へ連絡願いたい旨依頼があった。 

 

７ 次回の開催について 

（１）次回は，１１月１８日（木）Ｗｅｂ会議により，１３時３０分から開催することとされた。 

 

以 上 


